## Bayerischer Rundfunk zu Gast in Günzach am 19.10.2005 bei der Bäckerei Scheitle

Kürzlich war die Bayern 1 Moderatorin Sylvia Winter bei der Bäckerei Scheitle zu Besuch um Bäckermeister Ludwig Scheitle für die Präsentation über das "Original Saftbirnenbrot" zu interviewen.

Der gute Ruf dieser Allgäuer Spezialität sei von Günzach schon bis nach München vorgedrungen, so Frau Winter.

Dies nahm der Bayerische Rundfunk als Anlass eine Reportage über diese Günzacher Köstlichkeit im Radio zu senden, was sicherlich auch eine gute Werbung für unser Dorf ist.

Fam. Scheitle



v.L. St. Lebik, S. Winter, L. Scheitle u. M. Scheitle



v.L. St. Lebik, Michael Scheitle, Syliva Winter, Ludwig Scheitle